



一隅を照らそう
12月号

299号
毎月28日発行

E-mail: info@tougakuin.jp

今年の掲示板

住職 中島 有淳

女坂の登り口の掲示板に月に二度（一日、十五日）短い文を掲載しています。その時の気持ちによって、文字から受ける印象は違うものです。今年も例年に倣つて一年の文を振り返つてみます。

一月 無常に耐えて

強く生きよう

二度とない今日の生命

二月 真実は目の前に

み仏は慈しみの

三月 み仏は慈しみの

父であり

四月 悲の母である

五月 教えによつて

心が洗われる

六月 過去が咲いている今

人の一寸は見ゆれど

七月 未来の一寸は見ゆれど

我が一尺は見えず

八月 仏前に花一輪の心がけ

九月 風車が吹くまで

風が吹くまで

十月 自分を叱るものは自分でなければ

昼寝かな

十一月 一番大事なことは人生を楽しむこと

幸せを感じること

十二月 何気ない一言が心に残る、といった経験は、皆さまお持ちかと思います。當山の掲示板にご信徒の皆様の心に届く言葉が、果たして幾つあつたでしょうか。お気持ちのリセットに、お役に立てばと願っています。

何気ない一言が心に残る、といった経験は、皆さまお持ちかと思います。當山の掲示板にご信徒の皆様の心に届く言葉が、果たして幾つあつたでしょうか。お気持ちのリセットに、お役に立てばと願っています。

毎年この時期になりますと
「あちこち片付けないと！」
とても気が急きます
そんな折

静かに咲いている十月桜が
ふと目にとまりました
心うき立つ春の桜とは
一味違う

心を落ちつかせてくれる
冬の桜です
(遊)

十月桜

折りよしのはな



行 事 案 内		
◎八日 午後二時	薬師如来祈禱会	観音經讀誦
◎十八日 午後二時	観音經讀誦法要(於・神木觀音堂)	
◎二十八日 午後二時(冬至)	不動明王護摩供修行	
◎二十九日 午後二時	開運初護摩供修行	

*毎朝六時より公開で朝のお勤めをしております
ご都合のよろしい時にはご一緒にどうぞ

今月は納めの月です
ご参詣下さい



歌いましょ

なつかしいアコーディオンの音色で
小さい頃口ずさんだ歌を
一緒に歌つてみませんか
大きな声を出して 身も心も軽やかに
リフレッシュ！

*日 時 12/8 法要終了後
3時ごろから40分程度

*場 所 広間
*参加費 無料

どなた様もお気軽に

闇があるから

照らすといふ
ことがある

自らも苦しまず
他人をも
苦しめない

人生に意味を感じない時
欲望は

肥大化する

○當山の、年末年始の準備を肃々と準備中。落葉も多くなり、装いも本格的な冬に向かって進行中。

○トランプ米大統領の政治手法は普通の政治家とは全く違い、殊更に感情を激しく表し、自分の敵と味方の亀裂を露わにして、政治をシヨー化しているように見えます。

○日産の前ゴーン会長の巨額の不正が、連日大きく報道されています。関係者はさぞ惜しく、会社が心配なことでしょう。

○大相撲九州場所は、三横綱が休場。こうした時にこれから活躍する力士が登場してくるのかもしれません。

○二〇二五年に五十五年振りという大阪万博の開催が決定。日本は世界から見ると政治や経済が安定しているということでしょう。○本年も余すところ一ヶ月。歳末の賑やかさは、一人の時の静かに、フト寂しくなつたりもします。そんな時は、暖かい鍋で一杯……。おつですね。